

# 生活困窮者を追いつ追いつ税金の取り立てやめよ!

## 正保みきお議員の本会議質問



正保みきお議員

納税義務を果たすために生存権が脅かされてはならない」と指摘し、生活困窮者をさらに窮地に追い込む強引な滞納整理は即刻やめるよう強く求めました。

### 認可保育園の大幅増設こそ、保護者の願い

認可保育園の大幅増設こそ、保護者の願い

備、保育士の配置、保育内容、保育料等から認可保育所が8割との結果がでていると指摘。認可保育所の大幅な増設を求めました。また、認可保育所の株式会社参入について、人で成り立つ保育

などの非常用品が収納を公共施設等へ拡充するよう求めました。

原発再稼働と輸出政策の中止を求めよ。自然エネルギーの積極活用を!

正保議員は、区民税の滞納処分で賃金を差押えられた結果、生活困窮に追い込まれ、生活保護を受給せざるを得なくなった実例を紹介。国税徴収

法や地方税法は、『滞納処分を執行することによってその生活を著しく急迫させるおそれがある』と、滞納処分の執行を停止できる」としている。

体育館天井の耐震、エレベーター閉じ込め対策の拡充を!



災害時の避難所となる体育館等の天井の耐震性や設置物の落下対策、エレベーター閉じ込め対策

## 国民健康保険料の引下げを!



国民健康保険料の「納付通知書」が各家庭に届き「毎年値上げが繰り返され、高すぎて払えない」

「計算の間違いでないか」といふ声も聞かれました。また、滞納ペナルティとして保険証が取り上げられ、全額自

「計算の間違いでないか」といふ声も聞かれました。また、滞納ペナルティとして保険証が取り上げられ、全額自

### 文化コミュニティ財団

#### オリンピック招致イベントに異議あり!

文化コミュニティ財団は、8月18日に江東区文化センターリニューアルオープンで開催する「財団設立30周年記念事業」の第一部式典で「2020年オリンピック招致イベント」を行い、オリンピック招致議員連盟らで気勢を上げることをしました。区議団は、東京招致をめぐる議会や区民でも賛否が分かれており、こうした取り組みは、区民のコミュニティ振興を目的とする文化財団として相応しくないと招致イベントの中止を求めました。

## どんなことでもお気軽にご相談ください

### 生活・法律相談案内

あいうえお順



区議会議員 赤羽目たみお  
江東区石島九一五  
☎五八六五一五  
第2水曜午後6時半



区議会議員 大つきかおり  
江東区枝川一六一三  
☎二四五一七六  
第4水曜午後6時半



区議会議員 きくち 幸江  
江東区大島一三七一六  
☎二八八五七八四  
第3水曜午後6時半



区議会議員 斉藤 信行  
江東区東陽一六一九  
☎二八四一七二九  
第2水曜午後6時半



区議会議員 正保みきお  
江東区北砂四二四一  
☎三八四一四三七六  
第3水曜午後6時半



区議会議員 すがや 俊一  
江東区大島五二四一〇  
☎二六八三〇七四五  
第4水曜午後7時



区議会議員 そえや 良夫  
江東区東砂七一〇二四  
☎五八二一八一八五  
第3金曜午後7時